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Satuelle 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Satuelle der Stadt Haldensleben am 08.04.2015, von 19:30 Uhr bis 21:40 

Uhr 

 

 

Ort: in der Gaststätte "Fuhrmann" in Satuelle  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Mario Schumacher 

 Mitglieder 

 Herr Henry Künzl 

 Herr Andreas Pinnow 

 Frau Hannerose Rehwald 

 Herr Steffen Wendt 

 von der Verwaltung 

 Frau Susan Gerwien 

 Herr Ralf Krupp-Aachen 

 

Gäste 

 Herr Martin Haberlang (Ohretal APH) 

 Herr Jürgen Weke 

 Frau Bärbel Westphal 

 Herr Franz Westphal 

 Herr Gunnar Pevestorf 

 Herr Wolfgang Keindorf 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Burkhard Braune 

 Herr Henrik Rabach 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 04.02.2015    

4.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 25.03.2015    

5.  Abstimmung zur Einleitung eines Flurneuordnungsverfahrens für die Gemarkung Satuelle    

6.  Mitteilungen    

7.  Anfragen und Anregungen    

8.  Einwohnerfragestunde    

 

II. Nicht öffentlicher Teil 

 

9.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 04.02.2015    

10.  Mitteilungen    

11.  Anfragen und Anregungen    
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I. Öffentlicher Teil 

  

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Herr Schumacher eröffnet die Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die Beschlussfä-

higkeit fest. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Es liegen keine Änderungsanträge vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

04.02.2015   

Keine Einwände. 

 

zu TOP  4  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

25.03.2015   

Keine Einwände. 

 

zu TOP  5  Abstimmung zur Einleitung eines Flurneuordnungsverfahrens für die Gemarkung 

Satuelle   

 

Herr Schumacher erklärt nochmals, warum es heute zur Abstimmung kommen sollte. Nunmehr befassen sich der 

Ortschaftsrat Satuelle wie auch der Ortschaftsrat Uthmöden über einen Jahr mit der Neugestaltung der ländlichen 

Wege in der Gemarkung Satuelle und der Gemarkung Uthmöden. Zu dem Flurneuordnungsverfahren gab es im 

Juni 2014 eine Info-Veranstaltung im Feuerwehrgerätehaus, bei der Frau Lüddecke vom ALFF das Verfahren 

den Ortschaftsräten Satuelle und Uthmöden sowie den interessierten Landwirten und Einwohnern vorgestellt 

hatte.  

Es wurden auch Broschüren zu diesem Thema ausgegeben. 

 

Der Ortschaftsrat Uthmöden hat sich zu diesem Thema bereits schon im November 2014 positioniert und ein-

stimmig einer Einleitung eines Flurneuordnungsverfahrens zugestimmt. 

 

Herr Schumacher schlägt vor, auch den anwesenden Einwohnern die Möglichkeit zu bieten, etwas zu dem Vor-

haben sagen zu können. Der Ortschaftsrat ist einstimmig dafür. 

 

Nach kontroversen Diskussionen zwischen Einwohnern, der Verwaltung und den Mitgliedern des Ortschaftsra-

tes, stimmt der Ortschaftsrat mehrheitlich gegen eine Einleitung des Flurneuordnungsverfahrens.  

 

Bauamtsleiter, Herr Krupp-Aachen erklärt nach der Abstimmung, dass trotz der mehrheitlich nicht gewollten 

Einleitung eines Flurneuordnungsverfahrens, dennoch eine Beschlussvorlage für den Stadtrat erarbeitet wird, da 

der Ortschaftsrat Uthmöden sich für eine Einleitung entschieden hat. Fraglich sei hier nur, ob es dann nur für die 

Gemarkung Uthmöden umgesetzt werden kann. 

 

zu TOP  6  Mitteilungen   

Frau Gerwien teilt zu den Anfragen vom 04.02.2015 folgendes mit: 

- Die Befüllung von Erde und Rindenmulch vor „Albrechts“ sei für Anfang April geplant. 

- Wegen der umzustürzenden Bäume an der Ohre von der Bülstringer Seite aus hat der Stadthof die Gemeinde 

Bülstringen schriftlich über den Zustand in Kenntnis gesetzt. Mittlerweile wurden diese auch gefällt. 

- Der vergessene Baumstumpf auf dem Anger wird zusammen mit dem Stumpf der gefällten Erle gefräst. 

- Bei dem Sturm ist eine Eiche von der Forstfläche auf den Friedhof gefallen. Diese wurde am 07.04.2015 zer-

sägt und könne nun wieder versteigert werden. 

- Die Löcher im Weg hinter den Gärten wurden geschlossen. 

- Zu den Anfragen zur Beräumung des Hagengrabens gab es vorab eine E-Mail an alle Mitglieder des Ortschafts-

rates. 

 

Herr Schumacher und anschließend Herr Krupp-Aachen teilen wesentliche Punkte der stattgefundenen Graben-

schau mit. 
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1. Lübberitzer Weg, der Hagengraben: Einseitiges Mähen reicht lt. UHV aus, die Betonrohre sollen nach 

Sicherung der Strommasten, entfernt werden. 

2. Über den „Grenzgraben“ ist ein Hochsitz errichtet worden, so dass die durchgehende Unterhaltung des 

Grabens in dem Bereich nicht möglich sei. Der Eigentümer soll aufgefordert werden, diesen zu entfer-

nen 

3. Am Kreutzbooggraben (Gut Detzel) verhindern alte Zaunpfosten die ordnungsgemäße Gewässerunter-

haltung. Darüber hinaus führt ein nicht benötigter Durchlass DN 500 zum Rückstau. Der Rückbau der 

Zaunpfosten und der Abriss des Durchlasses sind notwendig und durch den Eigentümer zu erbringen. 

 

 

Herr Schumacher macht nochmal auf den 15.04.2015 aufmerksam, an diesem Tag findet das Wahlforum für den 

Ortsteil Satuelle um 19 Uhr statt.  

Frau Gerwien möchte in diesem Zusammenhang von den anwesenden Bürgern wissen, ob sich jemand als Mo-

derator für diese Veranstaltung zur Verfügung stelle. Herr Gunnar Pevestorf erklärt sich dazu  bereit. 

 

Weiter teilt Herr Schumacher mit, dass nun der neue Schaukasten an der Bushaltestelle, Richtung Haldensleben, 

steht. Der Alte Schaukasten soll für einen besseren Informationsfluss am Kindergarten aufgestellt werden.  

 

zu TOP  7  Anfragen und Anregungen   

 

Zur Frage, wie es nun mit dem Kinder- und Jugendheim nach der Ablehnung des Ortschaftsrates weiter gehe, 

antwortete Herr Schumacher, dass es wohl noch einen Artikel in der Volksstimme geben soll. Herr Lohan wird 

das Vorhaben auf unbestimmte Zeit erstmal ruhen lassen. Dennoch wird er das Gespräch mit den Einwohnern 

von Satuelle suchen. 

 

Wann werden die Stellplätze für die Erzieher errichtet? 

Herr Krupp-Aachen teilt hierzu mit, dass der Bau vom 24.04.2015 bis zum 15.05.2015 geplant sei und diese 

ausschließlich nur für die Erzieher der Kita Birkenwäldchen seien.  

 

Herr Künzle möchte wissen, inwieweit die Vorbereitungen für den Umbau der Kita Birkenwäldchen sind. 

Weiterhin möchte er nochmals darauf hinweisen, dass im Frühjahr die Hecke vom Windmühlenberg zum Fest-

platz zurückgeschnitten werden sollte. 

 

Herr Schumacher bittet den Stadthof, die Mülltonne vom Osterfeuer zu entsorgen und fragt an, ob in diesem 

Zusammenhang auch die Restasche vom Osterfeuer kompostiert werden kann. 

 

Herr Wendt informiert über das defekte Dach vom Schießstand auf dem Festplatz, hier seien 3-4 Ziegel herabge-

fallen.  

 

zu TOP  8  Einwohnerfragestunde   

 

Herr Wolfgang Keindorf, Hauptstraße 29, 39345 Satuelle, möchte erfahren, ob seine Gäste, die nicht bei ihm 

direkt parken dürfen, sich in die Bahnhofstraße stellen können. Dort sei kein Parkverbot.  

Herr Pinnow schlägt Herrn Keindorf vor, den Kontakt zu Herrn Schoppmann zu suchen, dieser könne ihm evtl. 

Parkflächen zur Verfügung stellen. 

 

Herr Schumacher schließt um 21.08 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung. 

 

 

 

Mario Schumacher 

Ortsbürgermeister 

 

 

 

 

Protokollführer 
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